

Besuch bei den Mauer-Bauern

Römerpark öffnet am Wochenende

Oberaden. Museumsleiter Mark Schrader und seine Helfer wollen an diesem Wochenende im Römerpark in Oberaden die Ergebnisse ihres archäologischen Bau-Experimentes präsentieren. Der Römerpark an der Straße Am Römerberg hat am heutigen Samstag und am morgigen Sonntag jeweils von 14 bis 17 Uhr geöffnet. Dann können die Besucher auch auf die Holz-Erde-Mauer steigen, die im Mittelpunkt von Schraders Versuchen steht. Der Museumschef und seine Helfer hatten in dieser Woche die Mauer erweitert und dabei die Holzstämmen nur mit Mitteln bearbeitet, die auch den Alten Römern zur

Verfügung standen (wir berichteten). Die Besucher können sich über den Baufortschritt sowie über die Bauweise der Holz-Erde-Mauer informieren, die vor rund 2000 Jahren das Römerlager im heutigen Oberaden umgab.

Das nächste römische Wochenende im Römerpark steht dann von Freitag, 12. bis Sonntag, 14. August, an, wenn das Museum jeweils von 10 bis 15 Uhr das Drusus-Camp für Kinder im Alter zwischen sieben und zwölf Jahren veranstaltet. Einige Plätze sind noch frei, Anmeldungen nimmt das Stadtmuseum unter Tel. 02306/30 60 210 entgegen.